



PAN CRITICA EL PAQUETE ECONÓMICO 2025 PRESENTADO POR MORENA AL CONGRESO

EL PARTIDO Acción Nacional (PAN), liderado por Jorge Romero Herrera, expresó serias preocupaciones sobre el Paquete Económico 2025 presentado por el gobierno de Claudia Sheinbaum. Según Romero, el presupuesto proyecta un ingreso de 8.05 billones de pesos frente a un gasto de 9.3 billones, lo que generaría un déficit de 1.17 billones de pesos. Este desbalance, según el líder panista, refleja un manejo irresponsable de los recursos públicos y compromete la estabilidad económica del país a largo plazo. El PAN subrayó que el endeudamiento propuesto, equivalente al 51.4 % del PIB, es una carga preocupante. Romero señaló: "Los recursos deben emplearse



Jorge Romero mostró preocupación por el endeudamiento propuesto. **Cuartoscuro**

para beneficiar a las familias, no para financiar caprichos o proyectos opacos". Además, el partido mostró inquietud por los recortes a las universidades públicas.

Instituciones como la UNAM y el IPN enfrentarían reducciones de 5,360 millones y 2,190 millones de pesos, respectivamente. Para Romero, esta medida muestra una falta de interés en el futuro de los jóvenes: "Este gobierno no busca impulsar a los jóvenes a un mejor porvenir". Por su parte, legisladores oficialistas defendieron el presupuesto como un proyecto "realista y racional" enfocado en educación, salud e infraestructura. Sin embargo, la oposición insiste en que se requieren ajustes significativos para atender verdaderamente las prioridades nacionales y evitar daños a sectores vulnerables.

Redacción Contraréplica